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Informação  sobre  a
regularização  do  Loteamente  Três
Pinheiros e da outras providências..

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas prerrogativas legais e regimentais,
solicitar  a  esta Casa  que  encaminhe  ao  Poder  Executivo,  Pedido  de  Informação  para  que  informe  se  já  foi
regularizado o Loteamento dos Três Pinheiros.

 
Tal pedido, se faz necessário, para que os moradores possam regularizar os seus lotes através
da escritura definitiva dos mesmos.

 

_________________
Sérgio Broilo

Vereador  PMDB


